

Kapolresta Mataram Terima Audensi dengan DPM UNU Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.KAMPAI.CO.ID

Jul 4, 2023 - 17:41



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH menerima kunjungan silaturahmi dan audensi dengan Dewan Perwakilan Mahasiswa Universitas Nahdlatul Ulama NTB bertempat di ruang Lobby Kapolresta Mataram. Selasa, (04/07/2023)

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Kapolresta Mataram didampingi Kasat Intelkam Kopol Hatta SIP, Ketua DPM Universitas Nahdlatul Ulama Syamsul Bahri, Wakil

Ketua DPM UNU Safwan Azizi, Bendahara DPM UNU Richa dan Sekretaris DPM UNU Laitul Qadarsih

Dalam kesempatannya Ketua DPM UNU NTB Syamsul Bahri, menyampaikan bahwa silaturahmi dengan bapak kapolresta Mataram dilaksanakan untuk memperkenalkan diri dan kepengurusan Dewan Perwakilan Mahasiswa Universitas NU yang baru.

Oleh karenanya koordinasi juga dilaksanakan dengan Bapak Kapolresta Mataram terkait kegiatan kedepan dalam rangka untuk mensukseskan pemilu tahun 2024.

" Apabila ada kegiatan sosial yang dilaksanakan oleh pihak Kapolresta Mataram pihak DPM UNU siap untuk dilibatkan dan mendukung," tambahnya.

Ia juga menjelaskan kedepan akan dilaksanakan kegiatan pelantikan pengurus DPM yang baru dan sekaligus akan melaksanakan dialog publik pada tanggal 18 Juli 2023, jika berkenan kiranya Bapak Kapolresta Mataram hadir dalam acara tersebut.

" Mohon dukungan dan bimbingannya kepada Kapolresta Mataram untuk kegiatan dan program dari DPM UNU kedepannya ", ungkapnya

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH pada kesempatan itu mengulas sedikit terkait beberapa kegiatan besar yang akan dihadapi salah satunya penyelenggaraan Pemilu tahun 2024. Dengan demikian peran mahasiswa selaku akademisi harus bisa memberikan serta menyampaikan informasi - informasi yang akurat terkait pemilu sehingga dapat membantu menciptakan kondusifitas di lingkungan masyarakat.

"Bila ada permasalahan di kampus, segera informasikan kepada kami untuk segera kita tindaklanjuti,"harap Mustofa.

Kapolresta Mataram juga berharap kepada para Mahasiswa agar membuka pola pikir sehingga wilayah NTB ini menjadi zero konflik dan zero complain agar banyak investor yang masuk ke NTB.

Menurutnya, Apapun yang dilakukan mahasiswa, pihak kepolisian selalu mendukung, apabila mahasiswa melaksanakan penyampaian aspirasi di muka umum yang terpenting dengan prosedur yang tepat semua demo atau aspirasi mahasiswa pasti akan sampai ke pusat.

Oleh karenanya agar disetiap menyampaikan aspirasi agar selalu menjaga keamanan kenyamanan dan tidak melakukan anarkis sehingga keamanan di wilayah NTB khususnya Kota Mataram menjadi kondusif.(Adb)